

Trägerverein für Schüler-, Jugend- und Kinderkultur (SCHJKK), Stiftung IdéeSport

Wochenbericht 21.01.2023

Autor*in Ismael Martinez

Projektleiter*in ismael

Personelles

Teilnehmer*in Total 20 TN, davon 16 m / 3 w / 1 d

Hallenbetrieb Die Coaches trafen sich wie immer um 20:30 vor der Turnhalle. Alle

waren gespannt, ob heute mehr kommen würden als letzte Woche. Pünktlich um 21 Uhr erschienen schon die ersten Kids und waren bereit loszulegen. Gewöhnlich tauchen die selben Jugendlichen auf wie sonst. Sie kennen den Ablauf, begrüssen alle und gehen sich in die Kabine

umziehen.

Im Verlauf des Abends bildeten sie selber oder auch mit Hilfe der Coaches Gruppen, in denen gemeinsam Fussball und Basketball gespielt wurde. Die Coaches kümmerten sich um eine gute Atmosphäre unter den

Jungs und Mädels.

Besonders gut lief das Zusammenspiel der Jugendlichen in der Halle. Es gab weder Verletzungen noch Streite zwischen den Jugendlichen. Zum Material und zur Halle wurde von allen Sorge gegeben. Um 22:30 stellten alle zusammen die grossen Tore auf und spielten auf dem ganzen Feld Fussball.

Um 23:15 halfen die Jugendlichen gerne freiwillig mit aufzuräumen und gingen ziemlich pünktlich nach Hause.

Die Coaches sprachen sich danach kurz unter einander aus und erledigten die letzten Aufgaben.

Somit endete wieder ein gelungener Abend im MidnightSports.